
加西市議会だより No.163 (2020.5)10

　第２８１回　令和 2 年 3 月定例会議決結果一覧　　令和 2 年 2 月 26 日～ 3 月 26 日

　■賛否の分かれた議案（採決順に掲載）　　　　　　　　　　　　　　　　○…賛成　×…反対
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議決結果

議案第 33 号 
加西市災害等による小学校等の臨時休業に
伴う給付金に関する条例の制定について

○ ○
欠
席

○ ○ ○ ○ ○
退
席

退
席

退
席

○ ○ ○ 議
長

原案可決 
（賛 10、反 0）

議案第 34 号 
令和元年度加西市一般会計補正予算（第
6 号）について

○ ○
欠
席

○ ○ ○ ○ ○
退
席

退
席

退
席

○ ○ ○ 議
長

原案可決 
（賛 10、反 0）

議案第 14 号 
市立加西病院の使用料及び手数料に関する
条例の一部を改正する条例の制定について

○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議
長

原案可決 
（賛 13、反 1）

議案第 19 号　修正案 
令和元年度加西市一般会計補正予算（第７
号）に対する修正動議 

× × × × × × × × ○ ○ ○ × × × 議
長

修正案否決 
（賛 3、反 11）

議案第 19 号 
令和元年度加西市一般会計補正予算（第７
号）について

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ 議
長

原案可決 
（賛 11、反 3）

議案第 24 号　修正案 
令和 2 年度加西市一般会計予算に対する修
正動議 

× × × × × × × × ○ ○ ○ × × × 議
長

修正案否決 
（賛 3、反 11）

議案第 24 号
令和２年度加西市一般会計予算について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ 議

長
原案可決 

（賛 11、反 3）

議案第 27 号 
令和２年度加西市後期高齢者医療特別会計
予算について

○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議
長

原案可決 
（賛 13、反 1）

陳情第 2 号 
加西市低入札価格調査制度の見直しについ
て 

○ ○ × × × × ○ ○ ○ ○ ○ × × × 議
長

※原案採択 
（賛 7、反 7）

※ …可否同数につき、議長裁決により原案採択

問
低入札になる理由は何か。 

答
（陳情者）一番の要因は、建設業界は冬が忙しく、

夏は仕事がないため、従業員の給料の支払い分だ

けでも確保できるように、儲からなくても落札したいと

いう実情があるためです。加えて、国や県等の価格設定

が高い工事で利益を蓄えた大きな企業が、加西市で安値

で入札している状況があります。 

 

 

・よりよい市民生活のために、ぎりぎりのところで予算

を使わないといけない。現状、1 億円以上の工事は、JV

を組んで市内業者も入札できる環境であり、1 億円未満

の工事の落札率は 86 ～ 87％で十分な落札ができている。

低入札になっても、本当にできるのか調査しているので、

この制度は有効に実施されており、現状のままでよい。 

 

 

・低入札案件が多くなっているが、低入札は企業努力と

の答弁が繰り返され、市は地元業者の育成や守る観点が

欠落し、実情を理解していない。さらに契約変更や追加

工事により、業者を圧迫しているとも聞く。これまで品

質確保やダンピング受注、低入札の問題など、見直しを

迫る議論もあったが、いまだ改正されていない。 

討論【賛成】

                         加西市では、契約予定価格 1 億円以上の工事を対象とする低入札価格調査基準価格及び調査基準 

 最低価格は、平成 24 年の制度導入から一度も見直されず、中央公契連モデルや国の見直しを踏ま 

 えない著しく低い最低制限価格である。建設業協会より市長宛てに、制度見直しの要望書を提出し 

    たが、現状維持との回答であった。ダンピング対策としても、低入札価格調査制度を現行（予定価 

                         格の 10 分の 6 から 7 までの範囲）から 10 分の 7.5 から 9.2 までの範囲に改定していただきたい。

                 委員会審議 総務常任

陳情第 2 号　加西市低入札価格調査制度の見直しについて

（陳情趣旨）

討論【反対】
( 委員会での議決結果）賛成少数で不採択

※ 本会議最終日に可否同数による議長裁決で採択し、 

　　その後、審議結果を市長に送付しました。


